



BEZIRKSGERICHT KORNEUBURG
Der Vorsteher

Jv 848/16a

(Bitte in allen Eingaben anführen)

Landesgerichtsplatz 1
2100 Korneuburg

Tel.: +43 2262 799 0
Fax: +43 2262 799 960

An den
Verein „vaeter ohne rechte“

Korneuburg, am 7.12.2016

Sehr geehrte Damen und Herren!

Ich bestätige den Erhalt Ihres Beschwerdeschreibens vom 29.11.2016. Ich habe den Beschwerdeinhalt mit dem Richter [REDACTED] erörtert:

Vorweg führe ich aus, dass Richter [REDACTED] die verfehlt Wortwahl seiner Kritik bedauert und er sich hiermit entschuldigt. Seine Kritik richtete sich seinen Angaben nach aber nicht gegen Ihre Organisation sondern gegen den seiner Meinung nach etwas verfehlten Namen.

Wie Sie wissen, werden hoch konfliktgeladene Pflugschaftsverfahren immer emotionaler und zunehmend ohne jede Rücksichtnahme auf das Kindeswohl ausgefochten. Dabei ist doch mit Sicherheit für jeden Außenstehenden einsichtig, dass Leidtragende dann immer die betroffenen Kinder sind. Die vornehmste Aufgabe eines Richters ist, zu deeskalieren und den Konsens zu fördern. Richter [REDACTED] wendet dafür ein Höchstmaß an Arbeitseinsatz

auf. Er hat eine schier unermüdliche Geduld. Dass gerade er in der konkreten Situation Nerven zeigte und in der Emotion den Namen der Organisation kritisieren wollte, sich dabei aber in der Wortwahl vergriff, belegt, dass auch Richter bisweilen über ihre Grenzen belastet werden.

Mit freundlichen Grüßen

HR Dr. Peter Huber

Vorsteher des Bezirksgerichtes Korneuburg